
Dl TENCAH PANDEMI YANG BELUM TERKENDALI

DPRD Sudah Bahas Pokir 2021
Sekwan: 
Agenda 

Bappeda, 
Tindaldanjuti 

Surat Sekda

KARAWANG- Di tengah 
kasus baru positif covid-19 
di Karawang yang dalam  
sepekan terakhir melonjak 
lagi, DPRD Karawang justru 
mulai m em bahasa pokok- 
poko pikiran (pokir) untuk 
tahun 2021.

P em bahasan  yang ber-

tajuk "Sosialisasi Pokok- 
Pokok Pikiran DPRD untuk 
Perebcanaan Tahun 2021 
dalam aplikasi Simda Per- 
encanaanoleh Perwakilan 
Bada Pengawasan Keuan- 
gan dan P em banguanan  
(BPKP) Provinsi Jabar" ini 
dilangsungkan di Gedung

Paripurna DPRD Karawang, 
kemarin (18/6).

U ndangan yang disebar 
dua hari sebelum  agenda 
sosialisasi itu ditandtangani 
langsung oleh Ketua DPRD 
Karawang, Pendi Anwar. 
Namun Pendi belum mem- 
berikan konfirmasi apa saja

yang m enjad i po in t uta- 
ma sosialisasi pokir DPRD 
Karawang untuk tahun 2021 
mendatang itu.

N am un K epala K antor 
Sekretariat atau sekretraris 
DPRD Karawang, Uus Has- 
an u d in  m em b an tah  jika 
pembahasan atau sosialisasi

pokir DPRD Karawang un 
tuk tahun 2021 dijadwalkan 
oleh pihak DPRD. Melain- 
kan digagas oleh Badan 
Perencanaan Pem bangu- 
n an  D aerah  (B ap p ed a) 
Karawang.

"Bukan itu m ah (ag en 
da,red ) B appeda. DPRD

selaku peserta,” kata Uus.
Sekalipun, undangan yang 

beredar di anggota DPRD 
ditandatangani oleh Ketua 
DPRD Karaw ang, Pendi 
Anwar, Uus m em astikan 
Pendi hanya dalam kapasi- 
tas pimpinan dewan men- 
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